

Empresas de Atacama son reconocidas por la CChC por su gestión en seguridad y salud laboral

Este reconocimiento, que entrega el gremio constructor a nivel nacional, considera a empresas que durante los últimos 12 meses no registren accidentes fatales y presenten bajas tasas de siniestralidad.

En una ceremonia realizada en la ciudad de Santiago, las empresas locales RCH y Lavel Ingeniería fueron reconocidas por ser promotores de una cultura de seguridad y por el cuidado de la salud de sus trabajadores y trabajadoras, siendo integradas al Cuadro de Honor 2024, iniciativa que es organizada por la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) y apoyada por Mutual de Seguridad.

De esta manera, RCH, que fue distinguida en la categoría

5 estrellas, y Lavel Ingeniería, en la categoría 4 estrellas, fueron parte de un universo de 85 empresas del sector construcción de todo el país que fueron premiadas en la oportunidad.

Héctor Reygadas, vicepresidente de la CChC Atacama, manifestó que

“la seguridad y salud laboral es un valor fundamental dentro de la construcción, que tenemos que seguir fortaleciendo en nuestra región, para que este sea un sector cada vez más sostenible y entregue una mejor calidad de vida, por lo mismo celebramos a nuestras empresas socias que han sido reconocidas este año en el Cuadro de Honor 2024 y esperamos que muchas más organizaciones se sigan sumando a través de la consolidación de una cultura de seguridad en sus obras, que es un área a la que como gremio le damos la mayor importancia”.

Cabe destacar, que este es un reconocimiento que otorga el gremio a través de la Comisión de Seguridad y Salud Laboral a las empresas que durante los últimos 12 meses no registren accidentes fatales y presenten bajas tasas de siniestralidad, reconociéndolas en tres categorías: 4 estrellas, 5 estrellas y 6 estrellas.



En este sentido, Cristian Cerda, gerente de operaciones de RCH, explicó que

“para nosotros es un valor fundamental dentro de nuestras operaciones la seguridad y cuidado de todas y todos nuestros trabajadores, por lo mismo esta premiación va en línea con lo que estamos desarrollando como empresa y agradecemos este reconocimiento, pero al mismo tiempo sabemos que este es un trabajo que no descansa y que tenemos que seguir impulsando y fortaleciendo día tras día, pues más allá de las cifras, lo relevante es que las personas que trabajan con nosotros sientan que están en un ambiente protegido y apto para las labores que realizan”.

Del mismo modo, Álvaro Sepúlveda, director de Lavel Ingeniería, también indicó que

“como empresa venimos en un importante trabajo para consolidar una cultura de seguridad en nuestras faenas, tomando en cuenta que la prevención en el fondo se trata de cuidar a todos quienes somos parte de Lavel, lo que va en línea con nuestros valores y visión de empresa y también con la sostenibilidad de la industria, en este sentido este reconocimiento nos indica que vamos por buen camino, que debemos seguir ha-

ciendo todos los esfuerzos posibles para que tengamos espacios laborales cada vez más seguros, pero también nos desafía a seguir fortaleciendo esta labor de cara al futuro”.